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Anfrage: Streichung von Investitionen

Aktuell hat die Stadt Groß-Umstadt einen hohen Bestand an Geld, der aus Krediten stammt,
die ursprünglich für Maßnahmen aus dem Investitionsprogramm gedacht waren.
Diese Maßnahmen konnten jedoch aus verschiedenen Gründen nicht umgesetzt werden (z.B.
Fachkräftemangel, begrenzte Kapazitäten in der Verwaltung,...).
Herr Kirch hat erläutert, dass alle nicht angefangenen Maßnahmen aus Altjahren gestrichen
wurden und im Haushalt 2023 (und ff.) ggf. neu angemeldet werden müssen.

1, Können bereits in Vorjahren beschlossene Maßnahmen aus dem

Investitionsprogramm ohne erneuten Beschluss der Stadtverordnetenversammlung
(STAVO) gestrichen werden?

2. Welche Maßnahmen aus den Investitionsprogrammen der Vorjahre wurden
gestrichen?

a. Die Aufstellung soll folgende Angaben zu den einzelnen Positionen enthalten:

i. Aus welchem Haushalt stammt die Maßnahme?

ii. Wie viel Geld war für die Maßnahme eingeplant?

Iii. Wurde für die Maßnahme schon ein Kredit in Anspruch genommen?

b. Die Liste bitte auch als Excel-Datei zu Verfügung stellen.


